



28 Novembre 2023

BCG Newsletter





Esta ha sido otra semana muy animada en el colegio, ya que las semanas de evaluación y los simulacros de examen se vislumbran en el horizonte. Este es un momento muy importante para muchos de los estudiantes y espero que ya tengan una rutina de estudio muy regular y sensata en casa durante la noche y los fines de semana.

Al mundo rural

Hace 10 días los alumnos de Year 6 se vistieron espléndidamente de evacuados. Esto formaba parte de su proyecto de historia sobre cómo los niños fueron trasladados fuera de Londres y sus alrededores para mantenerlos a salvo de los bombardeos durante la Segunda Guerra Mundial. Decenas de miles de niños fueron enviados a vivir con nuevas familias en el campo, muchos de los cuales pasaron varios años lejos de sus padres. Este es uno de mis días favoritos y siempre me sorprende lo auténticos que parecen los disfraces.

Actos teatrales

Nuestro recién renovado espacio para representaciones se utilizó para que los alumnos de Arte Dramático de GCSE representaran su obra *Devised*, una parte integral de su curso. Sophia, Lucy, Martina y Sade interpretaron la obra que fue bellamente iluminada por Vinnie. Un escrito completo se puede ver más adelante en este boletín.

Solicitudes universitarias y becas deportivas en EE.UU.

Siempre nos hemos asegurado de que nuestro programa de carreras esté dirigido específicamente a estudiantes individuales, por lo que decidimos invitar a Kyle Overby, Director de AESA Prep (nuestros socios de eAthlete) para hablar sobre las becas deportivas en los EE.UU.. Vino acompañado de Sarah Stearns, de EducationUSA, que ofreció una visión general del proceso de solicitud de plaza en una universidad estadounidense. Fue maravilloso ver a tantas familias BCG asistir. Este será un evento anual.

¡Otra victoria!

Nuestros jóvenes deportistas siguen impresionando - ¡esta vez las chicas U13 ganaron el torneo de fútbol BISA en BSB! Nuestros equipos mayores lucharon valientemente, pero por desgracia no fue su día. ¡Enhorabuena a las chicas!

Reuniones de padres

La reunión de padres de Year 11 tuvo lugar en las clases de secundaria por primera vez, ya que seguimos buscando la mejor manera de llevar a cabo estas importantes reuniones. Una complicación es que muchos padres vienen sin haber reservado cita, por lo que les insto a que lo hagan en el futuro, ya que hace que el evento se desarrolle sin problemas.

Nuestro café matutino sobre el plan de estudios español volvió a contar con una gran asistencia. Estos eventos se han vuelto muy populares y ofrecen a los padres la oportunidad de aprender sobre diferentes temas, así como comentar asuntos individuales con la dirección del colegio.

La semana pasada celebramos una de nuestras jornadas de puertas abiertas más concurridas, con la asistencia de futuros padres en busca de un nuevo colegio para

sus hijos e hijas. El colegio tenía un aspecto maravilloso y los visitantes elogiaron mucho todo lo que vieron. Muchos de ellos han oído hablar muy bien de los padres actuales y me gustaría darles las gracias por su continuo apoyo.

Simon Mower
Director



NOTICIAS DE BACHILLERATO

CARRERAS PROFESIONALES

Solicitudes a universidades de EE.UU. y becas deportivas

As part of our Careers Programme, last week saw a focus on applications to Como parte de nuestro Programa de Carreras Profesionales, la semana pasada nos centramos en las solicitudes de ingreso en universidades de Estados Unidos. Dimos la bienvenida a Kyle Overby, Director de AESA Prep Academy en Barcelona y Sarah Stearns de EducationUSA para hablar con los estudiantes y padres de toda el colegio acerca de la aplicación para estudiar en la universidad o colegio en los EE.UU. y transmitió la presentación en línea a otros miembros de BISA (Barcelona International Schools Association). Sarah Stearns ofreció un desglose accesible de cómo los estudiantes deben solicitar plaza en instituciones estadounidenses. Habló con pasión sobre los beneficios de estudiar en los EE.UU. y dio muchos consejos sobre cómo encontrar la universidad o colegio que más se adapte a cada estudiante en particular. Explicó el proceso de la Common App y los distintos componentes de una solicitud de admisión a una universidad estadounidense, así como los plazos, fechas límite y consejos para las redacciones y cartas de recomendación. También fue muy útil conocer las ayudas financieras disponibles para los estudiantes internacionales. Puede ver la presentación [aquí](#). EducationUSA es un servicio gratuito, así que si su hijo está pensando en solicitar plaza en EE.UU., no dude en ponerse en contacto con ellos para obtener más información. Kyle Overby explicó el proceso de solicitud de una beca deportiva en los EE.UU. y nuestros estudiantes deportistas pudieron reunirse con él en un pequeño grupo para obtener información sobre este proceso a través de la NCAA. Les habló de las normas de elegibilidad específicas de sus deportes y pudo darles asesoramiento personalizado sobre cómo proceder con sus solicitudes.



Plan de desarrollo profesional

Como parte de nuestro Programa de Carreras en desarrollo, que tiene como objetivo alcanzar los 8 puntos de referencia Gatsby, el marco reconocido para la provisión de carreras de clase mundial, durante el próximo año, vamos a establecer vínculos en la comunidad local y facilitar oportunidades para que nuestros estudiantes obtengan una visión del mundo del trabajo. Como parte de este proceso, estamos pidiendo a los miembros de nuestra comunidad de padres que vengan a la escuela y hablen con nuestros estudiantes sobre su trabajo.

Si trabajas en alguna de las siguientes áreas y te gustaría inspirar y motivar a nuestros alumnos, ponte en contacto con nosotros rellendo este [formulario](#) y nos pondremos en contacto contigo en breve.

- Negocios o Finanzas
- Tecnología o Informática
- Cultura o Deportes
- Ciencia o Medio Ambiente
- Matemáticas o Ingeniería
- Comunicación o Marketing
- Educación o Gobernanza



SIXTH FORM PSHE

La educación personal, social, sanitaria y económica (PSHE) es una parte importante del plan de estudios británico cuyo objetivo es dotar a los alumnos de los conocimientos y habilidades necesarios para tomar decisiones acertadas y mantenerse a salvo. Este trimestre, los alumnos de Sixth Form han estudiado la salud y el bienestar. Para ello han debatido sobre cómo compaginar los estudios con otros aspectos importantes de sus vidas, cómo mantenerse en forma y bien, tanto física como mentalmente, y cómo gestionar las influencias en sus decisiones sobre el estilo de vida. Esto culminó en la asamblea de los alumnos de Y12A, en la que compartieron consejos para mantener una actitud sana ante la vida y cómo buscar ayuda. A lo largo del trimestre, los alumnos han podido vincular su aprendizaje e investigación en torno a este tema con otros eventos y proyectos en

nuestra comunidad para concienciar sobre la salud mental y física. Gracias a todos los alumnos de Bachillerato y a todo el personal del centro que ha participado para llamar la atención sobre estos temas tan importantes.

Ms Fenton

Directora de Sixth Form (Bachillerato)

GCSE DRAMA

La semana pasada, nuestros alumnos de GCSE Drama de Year 11 presentaron su obra de examen final a los alumnos de toda la escuela secundaria, ¡y fue un éxito rotundo!

La obra de teatro GCSE es un proyecto de colaboración independiente dirigido por los alumnos. Los alumnos eligen un estímulo que les resulte significativo y deciden el mensaje de su obra. A continuación, utilizan estrategias prácticas para explorar los temas e idear personajes y situaciones. A medida que se desarrolla la obra y se crean las escenas, los alumnos reflexionan constantemente sobre el estilo y la estructura de la obra y sobre si el mensaje llega o no. Deben tomar decisiones muy cuidadosas sobre la caracterización de los personajes y ser capaces de identificar los momentos clave en el proceso de toma de decisiones, ya que también tendrán que escribir una carpeta de 2000 palabras sobre el desarrollo de la obra.

¿Está bien?

La obra de los alumnos de 11º curso se titula “¿Está bien?” y aborda cuestiones relacionadas con las expectativas de género y las normas sociales, enviando un mensaje claro de que todos somos iguales y de que siempre hay una perspectiva diferente a tener en cuenta. Sofía Gikic, Sade Maccow, Martina Vilert y Lucy Bohm interpretaron la obra con gran maestría, mientras que Vinny Todorovich apoyó y realzó a los actores con su diseño de iluminación, utilizando nuestro nuevo equipo de iluminación profesional en nuestra zona de Interpretación. Los actores dedicaron un tiempo a hablar con el público al final de cada representación, y los comentarios fueron muy valiosos para ayudarles a evaluar la obra en su carpeta escrita. ¡Esperamos que algunos de nuestros estudiantes más jóvenes se sientan inspirados

para tomar GCSE Drama en Year 10!

Ms Fenton

Profesora de teatro



KEY STAGE 3

FECHAS IMPORTANTES DE KS3 (YEAR 7, 8 Y 9)

Estas son algunas fechas importantes para el primer trimestre después de las vacaciones de Navidad:

KS3 (Year 7,8 y 9) tendrá evaluaciones en todas sus asignaturas del 22 de enero al 2 de febrero. Los resultados formarán parte de los informes completos que los padres recibirán el 28 de febrero.

Las listas de temas para repasar se publicarán en el Google Classroom de cada asignatura antes de Navidad (aunque no hay presión para que los alumnos repasen durante las vacaciones).

Year 9 elegirá sus asignaturas para GCSE en el trimestre de primavera. Para ayudar a los estudiantes-y a los padres-a entender el proceso de opciones, y para ser capaz de averiguar si un tema es la elección correcta para ellos, vamos a celebrar Opciones de noche el 6 de febrero. Los profesores de las asignaturas optativas estarán disponibles para asesorar e informar sobre sus asignaturas, algunas de las cuales serán nuevas para los alumnos ya que no se estudian en KS3. Padres de Year 9, ¡no duden en venir!

YEAR 7 DEPORTES

YEAR 7 Fútbol

El pasado miércoles los equipos de fútbol de Year 7, tanto de chicos como de chicas, participaron en el torneo de fútbol intercolegial BISA. Jugando en el estadio Pitort, BSB Castelldefels, ambos equipos representaron al colegio inmaculadamente con un alto nivel de disciplina futbolística y fantásticos valores de equipo.

Los chicos jugaron brillantemente en un grupo muy duro durante 5 partidos, ¡algunos de los cuales fueron las mejores actuaciones del torneo! En su primera experiencia jugando juntos, el equipo desplegó fantásticas estrategias y tácticas para superar a algunos jugadores avanzados. Finalmente perdieron en la semifinal contra un potente equipo de BFIS, que más tarde ganó el torneo.

En el torneo femenino había muchos grandes equipos y nuestro equipo empezó el día nervioso pero entusiasmado. En el primer partido, las chicas demostraron sus habilidades y se lanzaron al ataque. Marcaron 7 goles. La excelente determinación y el trabajo en equipo hicieron que no les marcaran ni un solo gol... este fue el tema del día. A lo largo de los partidos, los otros



equipos estuvieron a punto de marcar un gol en un par de ocasiones, pero el excelente trabajo de las defensas y de nuestras dos porteras garantizó el éxito. Cuando no estaban jugando, las chicas se pasaron todo el día animando y asegurándose de que los estudiantes del BCG (tanto chicos como chicas) se sintieran alentados.



¡En general, el día perteneció a las chicas BCG que dominaron todo el torneo sin conceder un solo gol! Ganaron todos sus partidos y finalmente vencieron a Oak House en la final por 3-0. Sus habilidades, el trabajo en equipo y los esfuerzos fueron fantásticos y las escenas en el silbato final fueron disfrutadas por todos los involucrados. Un día muy emocionante y no puedo esperar a verlos en su próximo partido!

Enhorabuena.

Mr Pilcher

SEMANA CONTRA EL ACOSO ESCOLAR

La semana pasada, en todo el colegio, nos concienciamos sobre la lucha contra el acoso escolar y celebramos nuestras diferencias únicas y maravillosas. El tema de la semana contra el acoso escolar de este año fue "Hagamos ruido contra el acoso escolar" y hablamos con los niños de cómo tenemos que asumir la responsabilidad no sólo de nuestras propias acciones y comportamiento hacia los demás, sino también de defender y cuidar a los demás si vemos que se está produciendo acoso escolar. Hemos organizado varias actividades en todo el colegio con motivo de este importante acontecimiento. Tuvimos asambleas en las diferentes etapas clave, incluida una asamblea en la etapa clave 2 en la que algunos estudiantes de Year 8 - Chiara, Vera, Emma, Sienna y Stefania - vinieron e interpretaron su fantástico rap, todo sobre la lucha contra el acoso.

Durante las horas de juego de primaria, algunos alumnos de secundaria estuvieron en la carpa, ofreciendo apoyo a los niños más pequeños que querían hablar o jugar. El martes celebramos el Día de los calcetines impares, en el que se invitó a todos los niños a llevar calcetines impares de colores vivos para celebrar la diversidad y la diferencia. Por último, algunos alumnos de CAS de Secundaria hicieron nuestro fantástico Árbol de la Amabilidad. Todos los alumnos de todo el colegio vinieron y escribieron una promesa de bondad para colgar en las ramas, prometiendo actos de bondad para los demás. Ha sido una semana muy fructífera y reflexiva, en la que hemos demostrado mucha amabilidad y cuidado mutuo.

Ms Carter



NOTICIAS DE PRIMARIA

Estimados padres y familias,

Esta es mi época favorita del año en el colegio, pero también es la más ajetreada. Los niños han estado muy ocupados aprendiendo, creciendo, desarrollándose -realmente es muy reconfortante ver todo lo que han aprendido en tan sólo un (casi) trimestre escolar completo. Ocupado parece ser la palabra “de moda” en este momento, especialmente en EYFS que la semana pasada asistieron a un viaje a la granja de abejas. Los niños aprendieron acerca de las diferentes flores que las abejas utilizan para hacer la miel y cómo esto cambia el sabor y el color de la miel. Observaron y participaron en el proceso de extracción de la miel del panal de forma segura, sin molestar ni dañar a las abejas. Después hicieron etiquetas para su propio tarro de miel e incluso probaron un poco, que les pareció deliciosa.

Después de un breve descanso, los niños se pusieron sus trajes de apicultores y bajaron a la granja, donde conocieron a todas las abejas, incluida la reina. Los apicultores utilizaron un humo especial para dar hambre a las abejas y mantenerlas tranquilas mientras observábamos cómo trabajaban. Durante la visita, los niños tuvieron la suerte de ver nacer y salir del nido a una abeja bebé. Todos se quedaron muy sorprendidos al ver cómo empezaba a trabajar instantes después de nacer. Gracias a todo el personal que asistió a esta excursión y se aseguró de que nuestros pequeños alumnos tuvieran una fantástica experiencia de aprendizaje.



Como parte de nuestra Unidad Temática de la Segunda Guerra Mundial, los alumnos de Year 6 celebraron recientemente el Día del Evacuado. Viajaron atrás en el tiempo para imaginarse a sí mismos como niños que habían sido evacuados durante el bombardeo (acompañados por una Land Girl y Neville Chamberlain, también conocidos como Ms O'Connor y Mr Sumner).

Por la mañana, siguieron una receta del racionamiento de la Segunda Guerra Mundial para hacer deliciosos pasteles de roca, y utilizaron materiales reciclados para elaborar nuestras propias máscaras antigás. Por la tarde, las clases participaron en talleres para representar la experiencia de los evacuados y aprender juegos infantiles de la época de la Segunda Guerra Mundial, como la rayuela y las jotas. Terminaron el día cantando canciones populares de la época, como "We'll Meet Again" de Vera Lynn. Fue un día memorable y los niños se lo pasaron en grande aprendiendo todo sobre la vida de los evacuados de la Segunda Guerra Mundial. Muchas gracias a Ms O'Connor y Mr Sumner por organizar un día tan maravilloso.



A partir del lunes 27 de noviembre, recogemos alimentos no perecederos para Gran Recapte destinados a personas necesitadas. Gran Recapte es una empresa catalana que hace una recogida de alimentos para los más necesitados. Recogemos alimentos hasta el viernes 1 de diciembre. Los alimentos se recogerán en cajas coloreadas según el color de la Casa (Azul-Lita, Amarillo-Dalí, Rojo-Miro y Verde-Gaudí) en la biblioteca de primaria y Early Years. También habrá una competición en la que los alimentos se pesarán en kilogramos, la Casa con más peso obtendrá 100 puntos y la Casa que quede en segundo lugar obtendrá 50 puntos. Gracias de antemano por su apoyo a esta maravillosa iniciativa.

Ya deberíais haber recibido información sobre nuestros emocionantes eventos navideños: los espectáculos de Navidad de EYFS, KS1 y KS2 y nuestra esperada Feria de Navidad. Como siempre, agradecemos vuestro apoyo y nos encantaría contar con vuestra ayuda para que la feria de este año sea la mejor de todas.

Deseo a todas las familias una semana maravillosa. Realmente disfruto recibiendo sus comentarios y trabajando con ustedes para fortalecer aún más nuestra asociación hogar-colegio. Mi puerta está siempre abierta si me necesitan.

Mis mejores deseos,

Miss Wakelin
Directora de EYFS y Primaria

VIAJE DE GEOGRAFÍA DE YEAR 4 - DELTA DEL LLOBREGAT

Como parte de nuestro tema de geografía, aprendiendo sobre los ríos, Year 4 visitó el Delta del Llobregat. La excursión fue dirigida por una organización llamada Fem Natura, que ofrece una amplia gama de actividades dedicadas a promover actitudes respetuosas hacia la naturaleza y el medio ambiente a

través de la Educación Ambiental. Pasamos un día maravilloso al aire libre, aprendiendo sobre los diversos animales y la vida silvestre alrededor del río y la zona protegida. Los niños





disfrutaron utilizando los prismáticos para observar diferentes aves y tortugas, ¡y tuvimos la suerte de ver dos flamencos! Aprendimos sobre el viaje del río a través de Cataluña, descubriendo su nacimiento y dónde desemboca. Ahora, vamos a continuar nuestro aprendizaje en clase, ya que vamos a hacer un collage gigante del río, utilizar los ordenadores y mapas de Google para rastrear ríos famosos de todo el mundo, y aprender las características clave de los ríos. Enhorabuena a Year 4 por este primer viaje tan exitoso.

Equipo de Year 4





DÍA ROMANO DE YEAR 3

Cuando preguntamos a nuestros alumnos de Year 3 cuál era su parte favorita del tema romano, casi todos respondieron: "Nuestro día romano". Fue un día estupendo y todos nos divertimos mucho siendo ciudadanos o soldados romanos. Hemos estado aprendiendo sobre los mitos romanos en inglés y sabemos que los dioses a veces se enfadan con nosotros en la tierra, así que sabíamos que teníamos que trabajar muy duro todo el día para mantenerlos contentos. Ya habíamos aprendido lo que comían los romanos, alimentos como las vísceras de pescado y la lengua de flamenco, pero decidimos no comerlos en nuestro banquete romano. En su lugar, comimos unas deliciosas galletas romanas de miel que habíamos horneado nosotros mismos. También hemos aprendido los números romanos y ahora podemos escribirlos del 1 al 12. Esto nos ayudará a decir la hora y tengamos que utilizar esferas de reloj con números romanos en lugar de números. Lo mejor del día fue marchar como soldados romanos con





los impresionantes escudos romanos. Todos hicieron un esfuerzo fantástico y maravilloso. Muchas gracias a las familias por su apoyo con ellos; eran magníficos. Aprendimos que los soldados romanos podían marchar durante muchos kilómetros y cómo utilizaban sus escudos para protegerse en la batalla. Luego pudimos tener una batalla a cámara lenta con nuestros amigos y ver cómo nuestros escudos podían protegernos cuando era necesario. Los alumnos de Year 3 han disfrutado mucho con este tema, han hecho felices a los dioses romanos y ya están preparados para su próxima aventura de aprendizaje.

Ms Stevens



CONSELL D'INFANTS DE GAVÀ

Se constituye el segundo Consell d'Infants de Gavà con participación del BCG

El pasado lunes, l'Espai Maragall ha acogido el plenario de constitución del 2º Consejo de Niños de Gavà, un espacio de participación ciudadana donde los protagonistas son los gavanenses más jóvenes. Representantes de Y6 (Diego García y Berta Gaisser del BCG) y de Y7 (Lola Chacón y Pol Chermes del BCG) de todas las escuelas de Gavà fueron escogidos durante el mes de septiembre para ser la voz de la infancia y los encargados de transmitir las ideas y propuestas que tengan sobre la ciudad. En el plenario también han estado presentes los integrantes del Consejo del año pasado, algunos de los cuales ya cursan Y8 (1º de la ESO) y han cedido su cargo a las nuevas incorporaciones.



Tras la presentación de todas y todos los miembros del Consejo, desde el Àmbit de Espacio Pùblic y Medio Ambiente se han explicado las mejoras que se



realizarán en el Parque del Milenio gracias a las propuestas del Consejo de Niños anterior. La alcaldesa Gemma Badia se ha dirigido a los niños y ha destacado que “podemos aprender mucho de todo esto: vosotros aprendéis cómo se hace todo esto y nosotros aprendemos de vuestras ideas”.

Finalmente, la alcaldesa ha anunciado los nuevos encargos que tiene este segundo consejo. Por un lado, participar en la planificación de las dos fiestas mayores de la ciudad, Sant Nicasi 2024 y Sant Pere 2025, pensando en lo que pueda gustar a la mayoría de niños de Gavà. Por otro, pensar una acción para la Semana de la Movilidad.



Departamento de Lenguas

ENRIQUECIMIENTO

Invitaciones y actualizaciones de los proyectos CAS y SL

GRAN RECAPTE

Estimados padres y tutores,

A partir de esta semana, del lunes 27 de noviembre al lunes 11 de diciembre, el colegio realizará un evento de donación de alimentos para la Gran Recapta. Será una competición entre casas, y los alumnos deberán depositar los alimentos que traigan en la caja que corresponda a su casa (DALI amarillo, GAUDI verde, MIRO rojo y LITA azul). Las cajas estarán situadas en la biblioteca de Primaria (para los alumnos de EYFS y Primaria), y fuera del auditorio (para Secundaria y 6º curso). Los alumnos deberán depositar su donación de alimentos en las cajas entre las 8:40 y las 11:00 de cada día. Les recordamos que los alimentos deben ser no perecederos (arroz, pasta, conservas de verduras, conservas de pescado, etc.). Por favor, comprueben también que los alimentos están caducados.

Atentamente,



Pedro, Margaux, Platons and Viada
Alumnos del Programa de Carreras Profesionales del IBS

MOVEMBER

Esto es un recordatorio de que todos los participantes deben añadir su foto semanal a esta [carpeta](#).

El jueves 30 de noviembre su hijo está invitado a vestirse de azul claro para celebrar el final del mes Movember. Sería una celebración de fin de mes divertida si también llevaran un bigote o barba falsos.

Muchas gracias.

Pedro

DÍA INTERNACIONAL DE CONCIENCIACIÓN SOBRE EL SIDA

El viernes 1 de diciembre, pedimos a los alumnos de secundaria que se vistan de **ROJO**. No recogeremos donativos para este día de concienciación. Mucha gente piensa que, como ya se dispone de medicación, ya no es una causa que requiera atención. Esto es un error. Existe un estigma que merece la pena debatir con nuestros alumnos mayores, así como otros problemas relacionados con el SIDA. Deberíamos conocerlos y seguir actuando hasta que deje de ser una amenaza para la salud. La semana que viene celebraremos algunas asambleas informativas.

Gracias,

Platons

NOCHE DE CINE DE NAVIDAD

Este es un recordatorio de que estamos organizando una noche de cine para los estudiantes KS2 el viernes 1 de diciembre. Proyectaremos Elf. Por favor, vea nuestro cartel al final de este boletín. Para ayudarnos a organizarnos, por favor rellene este [formulario](#) de google para mostrarnos que su hijo asistirá. Por favor, traiga el dinero correcto.

Samanta, Liam e Ines
Year 12 CAS

Christmas Movie Night

THIS HOLIDAY, DISCOVER YOUR INNER ELF.

elf

WILL FERRELL JAMES CAAN

On **Friday December 1st** we will be hosting a Christmas Movie Night for **KS2** starting at **16:30** in the **auditorium** and **finishing at 18:30**. We will be screening the movie **Elf**. The **price is 3€** per child, which includes **popcorn, drinks and a fun time with friends**. **Sign up on the Google Form** attached (with more info). **Hope you have fun!**

This event is organised by Year 12 students Inés, Liam and Samanta

FÚTBOL

El pasado viernes, los niños que juegan en nuestro equipo de fútbol los viernes en la liga de fútbol mixta (chicas y chicos) organizada por el Consell Esportiu del Baix Llobregat (CEBLLOB) recibieron emocionados su nueva y personalizada equipación de fútbol cortesía de FUNdamentales Multisport dirigida por Mr. Pilcher y el Mr. Sales.

Después de una primera temporada difícil el curso pasado, siempre se mantuvieron positivos y decididos, mostrando una gran capacidad de resiliencia. El equipo, que no para de mejorar, jugó brillantemente el pasado viernes por la noche y ganó de forma convincente. ¡Estamos muy orgullosos de estos jóvenes jugadores!





Christmas

SAVE THE DATES!

SECONDARY CONCERT

(selected students)

DECEMBER 14 AT 7 PM

CHRISTMAS FAIR

KS1 concert at 2:15pm

EYFS concert at 3pm

Lighting of the tree and tombola at 5:30pm

DECEMBER 15 3 TO 6PM

KS2 (Y3-Y6) CONCERT

DECEMBER 20 AT 3 PM

BCG Community

JOIN US
Christmas Fair
2023

Friday 15th December - 3:00 pm to 6:00 pm

2:15 pm KS1 Christmas concert (only Year 1 and 2 parents) - Auditorium

3:00 pm EYFS Christmas concert (only Nursery and Reception parents) - Auditorium

3:00 pm Primary Pick up and the fair officially begins

Food stalls and game stalls by BCG houses

5:30 pm Tombola and lighting of the Christmas Tree (closing music performance) - Sports hall

18:00 End

BCG Money will be on sale at the reception and gates at pick up times.

NON-UNIFORM DAY

Everyone is invited to wear Christmas themed clothes!

